

ALLAUCH

De mini-champions au concours régional d'échecs



Ci-dessus, le club de Meyreuil. Ci-contre, au centre, la 1^{ère} au classement général, Lucie Boghossian. /PHOTOS M.R.N.

Soixante enfants, des poussins de 7 ans, aux jeunes adolescents et leurs parents ont participé au concours régional d'échecs dans la belle salle Saint-Exupéry à Allauch. Ce tournoi était organisé par Pierre Boghossian du club d'échecs du Logis Neuf à Allauch qui a reçu en présence de Mme Mary, adjointe au maire d'Allauch, Jean-Marc Chauvet, président du club de Meyreuil, Laineur Chazaud président du comité départemental, et aussi président du club de Salon, les présidents de différents clubs dont Sylvian Roman, président du Cercle d'échecs aubagnais, Jean Casella président du club et des associations de Vitrolles.

De nombreux prix et des cou-

pes sont venus récompenser les jeunes joueurs, en individuel (Adrien Fastier et Lucie Boghossian, 1^{ère} au classement général), comme en club. Premier club présent en terme de participation, le club de Meyreuil a raflé le concours. Son président, Jean-Marc Chauvet, est aussi le responsable des TIP, tournois pyramidaux entre les clubs répartis sur une vaste zone qui s'étend entre Martigues et Aubagne. Rappelons que Hugo Boghossian participera aux championnats de France qui auront lieu du 10 au 17 avril à Gonfreville.

M.R.N.

Contact: hay.chess@orange.fr
Pierre Boghossian ☎ 07 6273 69 66.



TOURNOI LE 28 MARS À AUBAGNE

Le Cercle d'échecs aubagnais organise le 6^e tournoi rapide le lundi 28 mars à la Salle du Bras d'Or (av. Simon Lagunas à Aubagne). Licence A ou B obligatoire. Inscription: <http://cdje13.free.fr>, ☎ 06 12 01 32 88, Sylvian Roman, ☎ 06 06 94 70 15 Angèle Salvi, aubagne.echecs.free.fr
Buvette et sandwiches sur place.